

50. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* inspection des dents des enfants. (21 février.) (Dubeau.)
51. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 210 *re* Cie des tramways. (21 février.) (Tétreau.)
52. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 145 concernant les chaudières à vapeur. (28 février.) (Boyd.)
53. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 210 *re* Cie des tramways. (28 février.) (Prud'homme.)
54. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur la rue Bishop. (19 mai.) (Ward.) (Imprimé.)
55. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à l'enlèvement du fumier. (13 juin.) (Gauvin.)
56. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement prohibant la construction d'écuries dans certaines parties de la Ville. (20 juin.) (Dubeau.)
57. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 260, *re* édifices. (Clément.) (Imprimé.) (27 juin.)
58. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à un emprunt de \$400,000 pour l'acquisition de la propriété Redpath. (Boyd.) (27 juin.)
59. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 395, concernant la vente des journaux. (Tétreau.) (13 juillet.)
60. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* salles de vues animées. (Dandurand.) (13 juillet.)
61. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à un emprunt de \$5,000,000 pour travaux publics. (L. A. Lapointe.) (13 juillet.)
62. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 328 *re* fermeture des magasins de bonne heure. (Boyd.) (20 juillet.)
63. 1re, 2me et 3me lecture d'un règlement régissant la construction des édifices sur certaines rues. (Leclaire.) (20 octobre.)

SUR LE BUREAU

Rapports—Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions (14 mars); Bureau des Commissaires *re* opinion du département en Loi concernant la fermeture des magasins de bonne heure (21 mars); Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions (21 mars); Bureau des Commissaires, *re* nettoyage des ruelles (21 mars); Bureau des Commissaires, *re* inspection des fils électriques (29 mars); Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions (29 mars); Commission de Législation, *re* nouvelles routes pour service de tramways (5 juillet); Bureau des Commissaires, *re* filtration de l'eau (25 avril); Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions (11 avril); Bureau des Commissaires, *re* expropriation de la rue Sherbrooke (4 avril); Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions (25 avril); Bureau des Commissaires, *re* tuyaux à gaz dans le quartier Mont-Royal (19 mai); Bureau des Commissaires, *re* nomination de M. R. Bolté (18 août); Bureau des Commissaires, *re* nouvelles routes pour service de tramways (5 juillet); Bureau des Commissaires, *re* expropriation de la Cie "Montreal Water and Power Co." (9 novembre.)

Documents—M. A. W. Kelly se plaignant qu'on l'a empêché d'entrer dans la salle du Conseil (21 février); M. W. B. Baikie, *re* fermeture des magasins de bonne heure (21 mars); Contribuables demandant que le chemin de la Côte des Neiges soit élargi (21 mars); M. G. Marcil, *re* annexion (21 mars); Conseil Central des Métiers et du Travail, *re* traitements du Maire et des Commissaires (7 mars); M. G. Vreugde, demandant une place (5 juillet); Directeur gérant de la Cie. des tramways de Montréal, niant une certaine assertion (13 juillet); Bureau des Commissaires, *re* Petite Rivière St-Pierre (13 juillet); Citoyens résidant sur la rue Dorchester, *re* voie de tramway (20 juillet); Citoyens résidant sur la rue Dorchester, demandant qu'une voie de tramway soit établie sur cette rue

50. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* inspection of teeth of children. (21st February.) (Dubeau.)
51. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 210 *re* M. S. Ry. Co. (21st February.) (Tétreau.)
52. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 145 concerning steam boilers. (28th February.) (Boyd.)
53. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 210 *re* M. S. Ry. Co. (28th February.) (Prud'homme.)
54. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Bishop Street. (19th May.) (Ward.) (Printed.)
55. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to provide for the removal of manure. (13th June.) (Gauvin.)
56. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit the erection of stables in certain parts of the City. (20th June.) (Dubeau.)
57. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 *re* buildings. (Clément.) (27th June.) (Printed.)
58. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$400,000 to acquire Redpath property. (Boyd.) (27th June.)
59. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 395 concerning sale of newspapers. (Tétreau.) (13th July.)
60. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* moving picture establishments (Dandurand.) (13th July.)
61. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$5,000,000 for public works. (L. A. Lapointe.) (13th July.)
62. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 328 *re* early closing of shops. (Boyd.) (20th July.)
63. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate the erection of buildings in certain streets. (Leclaire.) (20th October.)

ON THE TABLE

Reports.—Board of Commissioners, replying to certain questions (14th March); Board of Commissioners, *re* opinion of Law Department anent early closing (21st March); Board of Commissioners, replying to certain questions (21st March); Board of Commissioners, *re* cleaning of lanes (21st March); Board of Commissioners, *re* inspection of wires (29th March); Board of Commissioners, replying to certain questions (29th March); Legislation Committee, *re* new routes for M. S. R. Co. (5th July); Board of Commissioners, *re* filtration of water (25th April); Board of Commissioners, replying to certain questions (11th April); Board of Commissioners, *re* expropriation of Sherbrooke St. (4th April); Board of Commissioners, replying to certain questions (25th April); Board of Commissioners, *re* gas pipes in Mount Royal Ward (19th May); Board of Commissioners, *re* appointment of Mr. R. Bolté (18th August); Board of Commissioners, *re* new routes for M. S. R. Co. (5th July); Board of Commissioners, *re* purchase of the Montreal Water & Power Co. (9th November.)

Documents.—Mr. A. W. Kelly, complaining that he was prevented from entering Council Chamber (21st Feb.); Mr. W. B. Baikie, *re* early closing of shops (21st March); Rate-payers asking that Côte des Neiges Road be widened (21st March); Mr. G. Marcil, *re* annexation (21st March); Central Trades & Labor Council, *re* salaries of Mayor and Commissioners (7th March); Mr. G. Vreugde, for a position (5th July); Managing Director M. S. R. Co., denying certain statement (13th July); Board of Commissioners, *re* Little River St. Pierre (13th July); Residents Dorchester St, *re* M. S. R. route (20th July); Residents Dorches-